

Un administrateur de Dexia Holding va reverser une partie de ses indemnités

Belga

Mis en ligne le 07/04/2012

Francis Vermeiren qui est aussi le bourgmestre de Zaventem veut "souligner par ce geste qu'il prend à coeur les intérêts de Dexia et du Holding communal".

Le président du Holding communal, mis en liquidation à la suite de la débâcle de Dexia, l'ancien parlementaire Francis Vermeiren, va reverser à cette société une partie des indemnités qu'il a perçu en tant qu'administrateur de Dexia Holding, a annoncé samedi le député Luk Van Biesen (Open Vld). M. Vermeiren a gagné l'an dernier 72.000 euros comme administrateur de Dexia - contre 46.000 euros en 2010. Il ne siégeait pas dans la partie belge de la banque.

Le bourgmestre de Zaventem s'est engagé à verser le solde, soit 26.000 euros, au Holding communal, a indiqué le député libéral flamand à l'issue d'un "long entretien constructif" avec M. Vermeiren. L'ex-parlementaire souhaite ainsi "souligner qu'il prend à coeur les intérêts de Dexia et du Holding communal", a ajouté M. Van Biesen.

M. Vermeiren "ne veut donner une mauvaise impression qu'il tient à recevoir un supplément" et "versera dans les prochains jours" cette somme au Holding communal", a poursuivi M. Van Biesen.

M. Vermeiren continue à siéger au conseil d'administration du Holding "à la demande expresse de l'entreprise", a conclu le député libéral flamand.